

20/7 1880.

Mousier,

Vous avez eu le trouble de m'envoyer à plusieurs reprises des échantillons littéraires dont le dernier, intitulé "Eumecaratio Palmarum novarum" et accompagné d'une dédicaison de votre auteur, datée du 15. Sept. 1879, m'est parvenu il y a quelques semaines.

Permettez-moi de vous remercier sincèrement de ces preuves répétées de votre bienveillance, et pourrailler accepter en même temps mes excuses si je vous ai écrit plus tôt; agréez aussi mes félicitations du talent d'observation et de description

Qui,

qui se manifeste dans vos écrits
En outre je suis bien agréable
accout surpris de lire au delà
veloppe de votre traité j'aurai
que votre grand ouvrage sur
les orchidées ou paradoxe ; i
semble donc que vous avez fini
ré enfin chez votre graveur
ment un œuvre nouveau

Jeus votre traité n'a pas
et spécies brésiliennes que j'
veux voir seulement dans
jours, vous dites dans la
préface que vous utilisiez
fier d'être le premier à publier
lui qui est, vérité l'homme
d'être couronné à collaborer
la Flora brasiliensis ? Je
me souviens l'occasion de
déclarer que moi aussi j'ai

été heureux de gagner votre retour
à votre grand ouvrage, mais que
des difficultés d'une nature spéci-
ale s'y opposent. La grande di-
stance de Rio n'aurait dû empêcher,
mais surtout la circonstance
que les nécessités des Musées
européens, absolument nécessaires
pour maquer l'ethnographie struc-
tifique, ne peuvent être envoyées
à Rio à cause des dangers du
transport de mer. D'ailleurs,
comme vous dites vous-même
dans la préface mentionnée, les
autres ressources littéraires vous
auraient trop manqué. Toutes
ces considérations ont encouragé
pour nous (fils d. de Martini et
moi) à empêcher de s'engager aucun
Brésilien comme collaborateur,

Georges

gaogue plus d'un moment, savant
et habile a fait présente. Je re-
grette cela mais je ne vois pas
comment le réacéder ; le seul
étais si vous pouviez nous re-
touitre de venir en Europe et de
faire le travail chez nous, au
vous conviendrez que je ne puis
que j'avois personne puisque je
n'aurais pas les moyens pour
dédommager d'un tel sacrifice.

J'espere que cette communica-
tion vous expliquera suffisam-
ment ma conduite.

Quant à vos deux familles
favorites, elles ne sont plus dis-
ponible dans la flora brasil.
Le palmeiro (M. Drude) sont
déjà achetées à peu près et
parviendront bientôt; les Orchi-
ées (M. Kraenzli) feront assen-
des

de l'heure quelque temps, puisque
M. Reichenbach qui s'en étais
chargé, les a renoncés enfin
après des longues années de pro-
cessus. C'est bien dommage que
vous ne pourriez pas faire usage
de vos observations faites aux
plantes vivantes pour cette ga-
veille; les caténaires des Terres
ne suffisent pas et l'étude après
les herbiers est trop difficile et
insatisfaisante.

Veuillez agréer, cher Drasgow,
l'expression de ma considération
très distinguée.

A. Weikher
Professor, etc.